



DPRD PROVINSI SUMATERA BARAT

PIDATO PIMPINAN RAPAT PARIPURNA DPRD PROVINSI SUMATERA BARAT DENGAN ACARA HARI JADI SUMATERA BARAT KE-79 TAHUN 2024

SELASA, TANGGAL 1 OKTOBER 2024

ASSALAMU'ALAIKUMWR. WB.

- YTH. BPK MENTERI DALAM NEGERI DIWAKILI KEPALA BADAN STRATEGI KEBIJAKAN DALAM NEGERI KEMENTERIAN DALAM NEGERI REPUBLIK INDONESIA, BPK DR. YUSHARTO HUNTOYUNGO, MPD**
- YTH. BPK.DR. DINO PATTI DJALAL, MA FOUNDER AND CHAIRMAN OF FOREIGN POLICY COMMUNITY OF INDONESIA**
- YTH. PROF. DR. MUSLIAR KASIM, MA REKTOR UNIVERSITAS BAITURRAHMAH**
- YTH. PLT. GUBERNUR SUMATERA BARAT BESERTA ISTRI**
- YTH. BUYA H' MAHYELDI ANSYARULLAH GUBERNUR SUMATERA BARAT BESERTA ISTRI**
- YTH. FORKOPIKMA PROVINSI SUMATERA BARAT**
- YTH. WAKIL KETUA SEMENTARA DAN REKAN-REKAN ANGGOTA DPRD PROVINSI SUMATERA BARAT.**
- YTH. SEKRETARIS DAERAH PROVINSI SUMATERA BARAT**
- YTH. BUPATI/WALIKOTA, KETUA DPRD KABUPATEN/KOTA SE-SUMATERA BARAT ATAU YANG MEWAKILI**

- YTH. KEPALA BADAN NARKOTIKA PROVINSI SUMATERA BARAT**
- YTH. KEPALA OMBUDSMAN REPUBLIK INDONESIA KANTOR PERWAKILAN SUMATERA BARAT**
- YTH. MANTAN-MANTAN SEKRETARIS DAERAH PROVINSI SUMATERA BARAT**
- YTH. KEPALA BANK INDONESIA SUMATERA BARAT, KEPALA OJK PROVINSI SUMATERA BARAT, DIRUT PT. BANK NAGARI**
- YTH. PIMPINAN INSTANSI VERTIKAL, KEPALA BUMN, KEPALA BUMD**
- YTH. REKTOR PERGURUAN TINGGI NEGERI DAN PERGURUAN TINGGI SWASTA DI PROVINSI SUMATERA BARAT.**
- YTH. ASISTEN DAN KEPALA OPD DILINGKUP PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT.**
- YTH. KETUA MUI, KETUA LKAAM, KETUA ICMI SUMBAR, KETUA DPW MUHAMMADIYAH SUMBAR, KETUA DPW NU SUMBAR, KETUA KNPI SUMBAR, BUNDO KANDUANG, ORMAS KEAGAMAAN, ORMAS SOSIAL KEMASYARAKATAN,**
- YTH. TOKOH LITERASI SUMATERA BARAT, TOKOH-TOKOH MASYARAKAT YANG HADIR PADA KESEMPATAN INI.**
- YTH. TENAGA AHLI DPRD PROVINSI SUMATERA BARAT, REKAN-REKAN WARTAWAN DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA**

Sebelum kami memulai sambutan ini, izinkan terlebih dahulu kami berpantun.

***Balam bukan sumbarang balam
Basarangnyo di tengah padang
Salam bukan sumbarang salam
Salam dari kito anak rang minang***

*Pai baburu mandapek ruso
Ruso dijua ka pasa baso
Salamaik datang bapak jo ibuk kasado nyo
Salamaik basuo diruangan kito ko*

Mengawali Rapat Paripurna pada hari ini, marilah kita panjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT, berkat rahmat dan karunia-NYA, pada hari yang sangat spesial bagi masyarakat Sumatera Barat ini, kita dapat hadir bersama-sama pada Rapat Paripurna DPRD Provinsi Sumatera Barat, dalam rangka memperingati puncak perayaan “ Hari Jadi Sumatera Barat ke 79 Tahun 2024 “ yang perayaannya telah kita mulai sejak awal bulan September 2024 ini, dengan melakukan serangkaian kegiatan, seperti Pameran Produk KRPL dan Pangan Lokal, Lomba Fim Pendek Sejarah Berdiri Provinsi Sumatera Barat, Sumbar Alek, Pasa Ekraf dan Minang Foto, Minangkabau Bersepeda, Pekan Kebudayaan Daerah dan banyak yang lainnya.

Shalawat beserta salam kita panjatkan juga kehadirat Nabi Besar Muhammad SAW, beserta keluarga dan para Sahabatnya. Semoga kita termasuk kedalam Ummat Nabi Muhammad SAW dan selalu istiqomah dalam menjalankan

Ajaran Nya.

Ucapan terima kasih dan Penghormatan yang tinggi kami sampaikan kepada Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia yang diwakili oleh Kepala Badan Strategi Kebijakan Dalam Negeri, Bpk. DR. Yusharto Huntoyungo, Bapak DR. Dino Pati Djalal, tokoh masyarakat Sumatera Barat yang telah malang melintang di kancah internasional dan nasional, tentu banyak sekali pengalamannya yang dapat kita implementasikan nanti untuk membangun dan menjadikan Sumatera Barat menjadi lebih maju dan Prof.DR.Ir Musliar Kasim, MS Guru Besar dan Rektor Universitas Baturrahmah Padang yang sarat pengalamannya dibidang pendidikan, yang ditengah kesibukannya berkenan hadir dan sekaligus memberikan sambutan pada puncak peringatan Hari Jadi Sumatera Barat ke-79 ini.

Ramilah pasa rang ampek koto

Rancak nagari urang rambatan

Kami bahagia datangnya Bapak Dr Yusharto

Mewakili Mendagri sampaikan sambutan

Adzan berkumandang dari sang bilal
Ambil kerudung segera shalat
Selamat datang Bpk Dr Dino Pati Jalal
Diplomat ulung anak dari gurunya diplomat

Kapal berlayar arungi samudera
Angin berputar berganti musim
Paripurna HUT Sumbar semakin sempurna
Ada pidato Prof Musliar Kasim

Ucapan terima kasih, kami sampaikan juga kepada Saudara Plt. Gubernur dan Gubernur Sumatera Barat, Forkopimda, Bupati/Walikota, mantan pejabat Pemerintah Provinsi Sumatera Barat, Pimpinan Organisasi Keagamaan,

Organisasi Sosial Kemasyarakatan, ninik mamak, bundo kanduang serta undangan dan hadirin yang tidak bisa kami

sebutkan satu persatu, atas kehadirannya pada Rapat Paripurna ini.

Dengan mengucapkan “ **Bismillahirrahmanirahim** “ Rapat Paripurna DPRD Provinsi Sumatera Barat dengan Agenda Peringatan Hari Ulang Tahun Sumatera Barat ke-79 Tahun 2024, secara resmi kami buka dan terbuka untuk umum“.

.....(ketokanpalu3x)

Sdr. Gubernur dan Undangan Yang Kami Hormati;

Hari ini, 1 Oktober 2024, kita kembali merayakan Hari Ulang Tahun Sumatera Barat dan pada hari ini merupakan HUT Sumatera Barat yang 79. Sebagai Anak Nagari, Peringatan HUT Provinsi Sumatera Barat yang kita lakukan setiap tahunnya dengan sangat meriah ini, jangan hanya menjadi agenda seremoni saja, tetapi hendaknya dapat menjadi momentum untuk melakukan evaluasi dan refleksi komitmen kita terhadap daerah dan masyarakat yang kita cintai ini.

Merupakan keniscayaan, ditengah-tengah hantaman gelombang globalisasi dan perkembangan teknologi informasi yang sangat masif sekali, terjadi degradasi nilai-nilai, norma dan budaya yang kita nyakini, termasuk nilai-nilai adat budaya minangkabau dengan filosofi ABS-SBK yang kita yakini dan kita aplikasikan dalam kehidupan. Oleh karena itu kita perlu me-replace atau memperbaharui komitmen dan nilai-nilai yang kita anut tersebut secara terus menerus, agar tetap ada dan tetap terpatri di hati sanubari kita sebagai kita anak nagari.

Bung Hatta mengemukakan, ada 3 (tiga) nilai-nilai yang menjadi ciri khas yang selalu dipegang oleh orang “ minang “ yaitu kebersamaan, islam dengan filosofi abs-sbk, musyawarah dan mufakat. M Yamin, pun mengemukakan pula “ orang minang adalah orang parantau yang tangguh, pekerja keras dan tahan banting “. Nilai-nilai itulah menjadi jati diri dan pembeda masyarakat minangkabau dengan masyarakat suku lainnya.

Pertanyaannya, sampai sejauh mana nilai-nilai dan jati diri masyarakat minang tersebut, masih bertahan dan masih dilaksanakan oleh masyarakat Sumatera Barat dalam kehidupannya sehari-hari. Sebagai masyarakat Sumatera Barat, kita jangan hanya larut dalam eforia dan bangga menjadi orang minang yang terkenal dengan adat istiadat, budaya dan keramahatamannya. Tetapi yang lebih penting lagi, kita harus mengevaluasi apakah adat istiadat, budaya dan keramahataman tersebut masih kita terapkan dalam kehidupan kita sehari-hari.

Oleh sebab itu, peringatan HUT Provinsi Sumatera Barat yang kita laksanakan setiap tahunnya, merupakan sarana yang tepat bagi seluruh elemen masyarakat Sumatera Barat, baik Pimpinan Daerah, DPRD, Perguruan Tinggi, Tokoh-tokoh masyarakat, ninik mamak, alim ulama dan pemuda-pemudi untuk mengevaluasi dan merefleksi nilai-nilai dan komitmen kita sebagai anak nagari minangkabau.

Rapat Paripurna dan Undangan Yang Kami Hormati;

Masih ada perdebatan ditengah-tengah masyarakat dan tokoh-tokoh adat, kenapa tanggal 1 Oktober 1945 di jadikan tonggak lahirnya Sumatera Barat yang identik dengan masyarakat dan suku Minangkabau. Padahal Minangkabau sebagai sebuah entitas telah ada jauh sebelum lahirnya NKRI dan orang minang merupakan bagian penting dari terbentuknya NKRI.

M. Yamin, Bung Hatta, H. Agussalim, Natsir dan banyak tokoh-tokoh yang berasal dari minangkabau lainnya, merupakan promotor-promotor dan penggerak terbentuknya NKRI ini. 16 orang pahlawan nasional dari Sumatera Barat yang ditetapkan oleh Pemerintah, merupakan bukti nyata kontribusi dan peran penting masyarakat Sumatera Barat terhadap perjalanan NKRI ini.

Oleh sebab itu, perlu kita pahami bersama, bahwa yang kita peringati pada Hari ini, adalah terbentuknya Provinsi Sumatera Barat sebagai kesatuan pemerintahan daerah sebagai bagian dari NKRI.

Sebagai satu kesatuan masyarakat adat dengan filosofi ABS-SBK, Sumatera Barat telah ada jauh sebelum terbentuknya NKRI dan Sumatera Barat menjadi bagian yang sangat penting dari perjalanan terbentuknya NKRI itu sendiri.

Penetapan tanggal 1 Oktober 1945 sebagai tonggak lahir Provinsi Sumatera Barat, tentu tidak mengurangi esensi yang seutuhnya dari minangkabau sebagai sebuah entitas dan etnis dengan filosofi ABS-SBK yang menjadi pandangan dan pegangan hidupnya. Nilai-nilai tersebut tetap ada dan akan terus ada dalam sanubari masyarakat minang yang tak lakang dek paneh dan tak lapuk dek hujan.

Sdr. Gubernur, Undangan dan Hadirin Yang Kami Hormati;

Hari ini, Provinsi Sumatera Barat telah berusia 79 tahun. sama dengan Negara Kesatuan Republik Indonesia yang juga berusia 79 tahun. Untuk melihat apa yang telah dilakukan selama 79 tahun tersebut, maka kita jadikan momentum peringatan HUT Sumatera Barat ke 79 ini, sebagai sarana evaluasi untuk melihat sudah sampai sejauhmana perjalanan

Provinsi Sumatera Barat mewujudkan cita-citanya.

Salah satu barometernya, kita bisa melihat dan mengukur dimana standing posisi Provinsi Sumatera Barat dibandingkan dengan provinsi lainnya di Indonesia dan sampai sejauhmana peran dan kontribusi Provinsi Sumatera Barat dalam pembangunan Nasional.

Tentu sudah banyak keberhasilan yang dicapai dan dalam 10 (sepuluh) tahun terakhir, pasca dihantam gempa tahun 2009 dan pandemi covid 19 tahun di awal 2020, Provinsi Sumatera Barat yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari NKRI, terus melaju mewujudkan cita-cita dan tujuan pendirian NKRI yaitu masyarakat adil dan makmur.

Kondisi ini dapat dilihat dari IPM Provinsi Sumatera Barat tahun 2023 sudah mencapai 75.64, berada pada ranking 7 nasional dan 2 pulau Sumatera. Tingkat Kemiskinan pada semester I Tahun 2024 hanya sebesar 5.97 %, jauh lebih baik di atas rata-rata nasional yang mencapai 9.03 %. Indek Gini Ratio atau tingkat ketimpangan

pendapatan masyarakat pada Maret 2024 juga rendah yaitu sebesar 0.283. Kondisi ini menunjukkan terdapatnya pemerataan pendapatan masyarakat Sumatera Barat antar daerah dan antar golongan di Sumatera Barat.

Namun demikian, tentu masih ada permasalahan-permasalahan yang belum sepenuhnya dapat kita selesaikan sesuai dengan target yang direncanakan, diantara pemerataan infrastruktur antar wilayah dan pertumbuhan ekonomi yang cenderung melambat. Belum sesuai dengan target yang ditetapkan terhadap beberapa hal tersebut, faktor utamanya bukan karena kelalaian dari Pemerintah Daerah, tetapi lebih disebabkan karena keterbatasan fiskal daerah serta kondisi geografis daerah yang cukup sulit.

ini tentu menjadi tugas dan kewajiban kita bersama, baik Pemerintah Daerah, DPRD, Perguruan Tinggi, pelaku ekonomi, perantau dan semua stakeholder terkait.

Sdr. Gubernur dan Undangan Yang kami Muliakan;

Meskipun hari ini, Provinsi Sumatera Barat telah berusia 79 tahun, gerak roda pembangunan dan pertumbuhannya masih terus berjalan untuk menjadikan Provinsi Sumatera Barat lebih maju dan masyarakatnya lebih sejahtera dan madani. Masih banyak yang harus kita kerjakan dan kita perbuat untuk daerah yang kita cintai ini.

Ke depan, tugas dan pekerjaan kita untuk menjadi Provinsi Sumatera Barat menjadi daerah yang maju, masyarakat madani dengan tetap mempertahankan jati diri sebagai orang “ minang “ dengan filosofi ABS-SBK ditengah-tengah hantaman masifnya perkembangan teknologi informasi, tidaklah mudah, bahkan mungkin semakin berat

Ditambah lagi dengan serangkaian peristiwa di tataran global dan regional, seperti perang Ukraina dan Rusia, gejolak di Palestina, tidak menentunya ekonomi global, perpindahan ibu kota Negara (IKN) serta terjadinya transisi kepemimpinan nasional dan daerah, tentu akan memberikan dampak terhadap daerah.

Peristiwa-peristiwa tersebut, akan memberikan tekanan yang cukup besar terhadap makro ekonomi daerah, TKDD dari Pemerintah Pusat ke Daerah dan potensi semakin terdegradasinya nilai-nilai budaya masyarakat Sumatera Barat akibat tidak adanya filter dari perkembangan teknologi yang sangat masif.

Oleh sebab itu, sesuai dengan Tema HUT Sumatera Barat ke 79 yaitu “ Sumbar Maju dan Bermartat “, marilah kita jadikan pula Peringatan Hut Provinsi Sumatera Barat ke 79 Tahun 2024 ini, sebagai momentum untuk membangun dan meningkatkan soladiritas, kebersamaan dan membangkitkan kembali semangat dan jati diri masyarakat Sumatera Barat seperti yang dikemukakan oleh Bung Hatta. M. Yamin dan tokoh-tokoh masyarakat Sumatera Barat lainnya.

Dan dengan semangat HUT Provinsi Sumatera Barat ke 79 tersebut, kita jadikan pula sebagai titik awal untuk mewujudkan Indonesia Emas di tahun 2045 sebagaimana yang termuat dalam RPJPD Provinsi Sumatera Barat Tahun 2025-2045.

Sdr. Gubernur dan Para Undangan Yang Kami Muliakan;

Melihat beratnya tugas dan tantangan yang akan kita hadapi ke depan serta potret Sumatera Barat dari sudut pandang yang berbeda, tentu kita perlu juga mendapatkan masukan dan pencerahan dari tokoh-tokoh dan ahli di bidangnya.

Untuk itu, pada Peringatan HUT Provinsi Sumatera Barat ke 79 ini, kita minta nanti kepada Bapak Menteri Dalam Negeri yang dalam hal ini diwakili oleh Kepala Badan Strategi Kebijakan Dalam Negeri Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia, Bapak Dr. Yusharto Huntoyungo, MPD

, Bapak DR. Bapak Dr.Dino Pati Djalal, MA, Founder and Chairman of Foreign policy Community of Indonesia (FPC) dan Bapak Prof.Dr. Ir Musliar Kasim, MS, memberikan pandangan, kajian dan pengalamannya, untuk menjadikan Sumatera Barat lebih maju dan masyarakatnya lebih sejahtera.

Selanjutnya, sebagai apresiasi terhadap masyarakat, lembaga pemerintahan dan Nagari yang telah menunjukkan dedikasi dan prestasinya dalam membangun Nagari, pada Rapat Paripurna Hari Jadi Sumatera Barat ke-79 ini, akan dilakukan penyerahan berbagai penghargaan, diantaranya Desa/ Nagari Berkinerja Baik dalam Pelaksanaan Konvergensi Penurunan Stunting di Provinsi Sumatera Barat Tahun 2024, Penilaian Kerapatan Adat Nagari Terbaik Tingkat Provinsi Sumatera Barat Tahun 2024, Penghargaan Kader Posyandu Berprestasi Tingkat Provinsi Sumatera Barat Tahun 2024, Penilaian Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Nagari/Desa/Kelurahan Berprestasi Tingkat Provinsi Sumatera Barat.

Dan untuk memeriahkan HUT Provinsi Sumatera Barat ke 79 Tahun 2024 ini, terdapat Stand Pameran Braja Sakti yang merupakan kerjasama SMK 2, SMK 4 dan SMK 8 Padang yang disposori oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan serta dimeriahkan pula nanti oleh penampilan group menyanyikan lagu-lagu nostalgia minang.

Sdr. Gubernur dan Para Undangan Yang Kami Muliakan;

Demikianlah beberapa yang dapat kami sampaikan sebagai rangkuman dalam perjalanan Sumatera Barat di usianya yang ke 79 di Tahun 2024. Untuk prosesi acara puncak peringatan HUT Provinsi Sumatera Barat ke 79 Tahun 2024, selanjutnya kami serahkan kepada Protokol memandunya.

.....

Rangkaian Prosesi Acara Puncak Peringatan HUT
Sumatera Barat ke 79 Tahun 2024

.....

Sdr. Gubernur, Undangan dan Rapat Paripurna Yang Kami Hormati;

Kita sama-sama telah mengikuti keseluruhan rangkaian Peringatan HUT Provinsi Sumatera Barat ke 79 Tahun 2024. Dari rangkaian acara yang meriah ini, tentu tidak hanya sebagai serimoni saja. Banyak hikmah dan pesan-pesan yang bisa kita ambil dari peringatan HUT

Sumatera Barat ke 79 ini, termasuk pesan-pesan yang disampaikan oleh tokoh-tokoh dan nara sumber kita tadi.

Ini semua hendaknya dapat dijadikan sebagai sumber inspirasi dan sumber motivasi bagi diri kita sebagai bagian masyarakat Sumatera Barat, untuk berkontribusi dan berpartisipasi yang lebih besar untuk kemajuan daerah dan masyarakat Sumatera Barat. Mari kita tingkatkan kebersamaan, kolaborasi dan sinergisitas antar pemangku kepentingan daerah dalam menjalankan roda pemerintahan dan pembangunan daerah.

Selamat HUT Provinsi Sumatera Barat ke 79 Tahun 2024. Sumatera Barat harus terus maju dan semakin bermartabat dengan tetap mempertahankan budaya dan jati diri dengan filosofi ABS-SBK.

Bapak/Ibu, Hadirin dan Undangan Yang Kami Hormati;

Dengan telah dilaksanakannya keseluruhan agenda Puncak Peringatan HUT Provinsi Sumatera Barat ke 79 pada Rapat Paripurna ini, maka berakhirlah Rapat Paripurna kita Dalam Rangka Peringatan HUT Sumatera Barat ke-79 Tahun

2024 ini.

Sebelum Rapat Paripurna ini kami tutup, kami menyampaikan permohonan maaf apabila dalam pelaksanaan rapat paripurna ini terdapat hal-hal yang tidak berkenan pada kita semua dan izinkan kami berpantun kembali.

***Enak Harum Bunga Selasih
Di simpan Anak Dalam Peti
Hadirin Undangan Terima Kasih
Semoga Sumbar Selalu di Hati***

***Dahan bergoyang diterpa angin
Menderu Daun ramai berbisik
Salam hormat semua hadirin
Ranah Minang negeri yang menarik***

Akhirnya dengan mengucapkan “Alhamdulillah rabbilalamin” Rapat Paripurna dalam rangka Peringatan Hari Jadi Sumatera Barat ke-79 Tahun 2024, secara resmi kami tutup. (ketuk Palu 3x)

***Terimakasih
Billahitaufiq walhidayah
Wassalam'mualikumwr.wb***